

# Ibadah Doa Surabaya, 24 Juli 2024 (Rabu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus. Selamat mendengarkan firman Tuhan. Biarlah damai sejahtera, kasih karunia dilimpahkan Tuhan di tengah-tengah kita.

Dalam Wahyu 21-22 ada **tiga hal yang harus diperhatikan untuk masuk kota Yerusalem baru:**

1. Nama harus tertulis dalam Kitab Kehidupan Anak Domba (diterangkan pada [Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 18 Juli 2024](#)).

## **Wahyu 21: 27**

*21:27. Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.*

2. Sungai air kehidupan= kuasa Roh Kudus (diterangkan pada [Ibadah Raya Surabaya, 21 Juli 2024](#)).

## **Wahyu 22: 1**

*22:1. Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Allah dan takhta Anak Domba itu.*

3. Pohon kehidupan.

## **Wahyu 22: 2**

*22:2. Di tengah-tengah jalan kota itu, yaitu di seberang-menyeberang sungai itu, ada pohon-pohon kehidupan yang berbuah dua belas kali, tiap-tiap bulan sekali; dan daun pohon-pohon itu dipakai untuk menyembuhkan bangsa-bangsa.*

## **AD. 2**

Sungai air kehidupan mengalir dari takhta sorga menuju ke dunia yang tandus bagaikan padang gurun.

Sungai air kehidupan adalah Roh Kudus yang lahir menjadi manusia tak berdosa, yaitu Yesus untuk menjadi Juruselamat bagi manusia berdosa, baik bangsa Israel--lewat empat luka utama, dua di tangan dua kaki--maupun bangsa kafir--lewat luka kelima di lambung yang ditikam tombak.

## **Setelah selamat, mau ke mana?**

### **1 Petrus 2: 21-25**

*2:21. Sebab untuk itulah kamu dipanggil, karena Kristus pun telah menderita untuk kamu dan telah meninggalkan teladan bagimu, supaya kamu mengikuti jejak-Nya.*

*2:22. Ia tidak berbuat dosa, dan tipu tidak ada dalam mulut-Nya.*

*2:23. Ketika ia dicaci maki, ia tidak membalas dengan caci maki; ketika ia menderita, ia tidak mengancam, tetapi ia menyerahkannya kepada Dia, yang menghakimi dengan adil.*

*2:24. Ia sendiri telah memikul dosa kita di dalam tubuh-Nya di kayu salib, supaya kita, yang telah mati terhadap dosa, hidup untuk kebenaran. Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah sembuh.*

*2:25. Sebab dahulu kamu sesat seperti domba, tetapi sekarang kamu telah kembali kepada gembaladan pemelihara jiwamu.*

Setelah diselamatkan oleh pribadi Yesus, kita harus tetap mengikuti arus sungai air kehidupan; sama dengan **mengikuti jejak Yesus.**

### **Praktiknya:**

1. **Mati terhadap dosa**= tidak berbuat dosa; tidak berdusta; tidak membalas kejahatan dengan kejahatan tetapi kebaikan.
2. **Hidup untuk kebenaran.**  
Segala aspek hidup kita harus benar.

Kalau sudah mati terhadap dosa dan hidup untuk kebenaran, **hasilnya:** 'Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah sembuh'= kita mengalami kuasa bilur Yesus terhadap penyakit jasmani dan jiwa--takut, stres jadi damai, semua enak dan ringan.

3. Ayat 25= **tergembala dengan benar dan baik;** kita selalu berada dalam kandang penggembalaan--ketekunan dalam tiga macam ibadah pokok.

### **Hasilnya:**

- a. Mantap dalam keselamatan; tidak pernah menyangkal Tuhan.

Petrus tidak tergembala, sehingga saat menghadapi pencobaan, ia menyangkal Yesus tiga kali. Setelah tergembala, Petrus tidak pernah menyangkal Tuhan, bahkan rela mati untuk Tuhan.

- b. Kita mengalami penyucian tubuh, jiwa, dan roh terus menerus sehingga kita hidup dalam kesucian.

#### **Keluaran 29: 1**

29:1. "Inilah yang harus kaulakukan kepada mereka, untuk menguduskan mereka, supaya mereka memegang jabatan imam bagi-Ku: Ambillah seekor lembu jantan muda dan dua ekor domba jantan yang tidak bercela,

Kalau suci, kita akan diangkat menjadi imam-imam dan raja-raja; pelayan Tuhan yang beribadah melayani Tuhan.

Tetapi terkadang ada pelayanan yang tidak berkenan pada Tuhan.

#### **Yohanes 4: 4-6**

4:4. *la harus melintasi daerah Samaria.*

4:5. *Maka sampailah la ke sebuah kota di Samaria, yang bernama Sikhar dekat tanah yang diberikan Yakub dahulu kepada anaknya, Yusuf.*

4:6. *Di situ terdapat sumur Yakub. Yesus sangat letiholeh perjalanan, karena itu la duduk di pinggir sumur itu. Hari kira-kira pukul dua belas.*

'*Yesus sangat letih*'= Yesus belum bahkan tidak puas dengan ibadah pelayanan bangsa kafir karena belum berkenan kepada Dia.

Yesus diperhadapkan pada **dua macam pelayanan**:

#### **1. Yohanes 4: 8, 31-33**

4:8. *Sebab murid-murid-Nya telah pergi ke kota membeli makanan.*

4:31. *Sementara itu murid-murid-Nya mengajak Dia, katanya: "Rabi, makanlah."*

4:32. *Akan tetapi la berkata kepada mereka: "Pada-Ku ada makanan yang tidak kamu kenal."*

4:33. *Maka murid-murid itu berkata seorang kepada yang lain: "Adakah orang yang telah membawa sesuatu kepada-Nya untuk dimakan?"*

Murid-murid--bangsa Israel, dan mengerti pengajaran--malah pelayanannya makin jauh dari Tuhan--mereka di kota tetapi Tuhan di Sikhar.

Yang pertama: '*murid-murid-Nya telah pergi ke kota membeli makanan*'= **ibadah pelayanan hanya untuk mencari kepentingan jasmani**, yaitu kepandaian, kedudukan dan sebagainya, sesuai dengan kehendak dagingnya sendiri.

**Akibatnya**: tidak memuaskan Tuhan, karena kehendak manusia selalu bertentangan dengan kehendak Tuhan. Bahkan semakin jauh dari Tuhan sampai terpisah dari Tuhan. Kalau dibiarkan akan binasa selamanya.

**Bukti terpisah dari Tuhan**: pelayanannya kering, tidak mengalami kepuasan.

#### **Yohanes 4: 34**

4:34. *Kata Yesus kepada mereka: "Makanan-Ku ialah melakukan kehendak Diayang mengutus Aku dan menyelesaikan pekerjaan-Nya."*

Tuhan menunjukkan pelayanan yang berkenan kepada Dia, yaitu

- Melakukan kehendak-Nya sekalipun harus mengorbankan kehendak sendiri; sama dengan **taat dengar-dengaran**.
- '*menyelesaikan pekerjaan-Nya*'= **setia berkobar-kobar**sampai garis akhir.

#### **Wahyu 3: 7-8**

3:7. *"Dan tuliskanlah kepada malaikat jemaat di Filadelfia: Inilah firman dari Yang Kudus, Yang Benar, yang memegang kunci Daud; apabila la membuka, tidak ada yang dapat menutup; apabila la menutup, tidak ada yang dapat membuka.*

3:8. *Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorangpun. Aku tahu bahwa kekuatanmu tidak seberapa, namun engkau menuruti firman-Ku<sup>(taat)</sup> dan engkau tidak menyangkal nama-Ku<sup>(setia)</sup>.*

Kalau taat dan setia, sekalipun kita kecil, Tuhan akan memberikan kunci Daud--kemurahan dan kebaikan Tuhan--yang mampu membuka pintu bagi kita dan tidak bisa ditutup oleh siapapun bahkan oleh Setan sekalipun.

Pintu pelayanan dibuka, pintu pekerjaan terbuka, dan semua pintu terbuka, sampai pintu sorga terbuka bagi kita. Kita tidak mengandalkan kekuatan kita yang tidak seberapa.

## 1. Yohanes 4: 7

4:7. *Maka datanglah seorang perempuan Samaria hendak menimba air. Kata Yesus kepadanya: "Berilah Aku minum."*

Yang kedua: **pelayanan perempuan Samaria datang ke sumur Yakub untuk menimba air di mana Yesus berada.** Selama ada Yesus, akan jadi sumber air kehidupan yang tidak pernah kering.

Tadi, murid-murid pergi meninggalkan Tuhan, tetapi di sini bangsa kafir datang mendapatkan Tuhan. Ini bedanya.

'Berilah Aku minum', artinya:

- o Tuhan minta untuk dilayani.  
Sebenarnya, bangsa kafir tidak boleh melayani dan Yesus sendiri tidak perlu dilayani. Tetapi kalau Tuhan minta dilayani, itu adalah kemurahan Tuhan bagi kita yang sebenarnya tidak layak.

Menerima tawaran dari Tuhan artinya Dia sedang membangkitkan kerinduan dalam hati kita untuk melayani Dia. Kalau kerinduan datang dari Tuhan, Tuhan akan memberikan kemauan.

### Yohanes 14: 15

4:15. *Kata perempuan itu kepada-Nya: "Tuhan, berikanlah aku air itu, supaya aku tidak haus dan tidak usah datang lagi ke sini untuk menimba air."*

'Tuhan, berikanlah aku air itu' = kemauan.

### Yohanes 4: 28-30, 39-42

4:28. *Maka perempuan itu meninggalkan tempayannya di situ lalu pergi ke kota dan berkata kepada orang-orang yang di situ:*

4:29. *"Mari, lihat! Di sana ada seorang yang mengatakan kepadaku segala sesuatu yang telah kuperbuat. Mungkinkah Dia Kristus itu?"*

4:30. *Maka mereka pun pergi ke luar kota lalu datang kepada Yesus.*

4:39. *Dan banyak orang Samaria dari kota itu telah menjadi percaya kepada-Nya karena perkataan perempuan itu, yang bersaksi: "Ia mengatakan kepadaku segala sesuatu yang telah kuperbuat."*

4:40. *Ketika orang-orang Samaria itu sampai kepada Yesus, mereka meminta kepada-Nya, supaya Ia tinggal pada mereka; dan Ia pun tinggal di situ dua hari lamanya.*

4:41. *Dan lebih banyak lagi orang yang menjadi percaya karena perkataan-Nya,*

4:42. *dan mereka berkata kepada perempuan itu: "Kami percaya, tetapi bukan lagi karena apa yang kau katakan, sebab kami sendiri telah mendengar Dia dan kami tahu, bahwa Dialah benar-benar Juruselamat dunia."*

**Kerinduan dan kemauan akan jadi kegerakan besar**, yaitu pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

'Kami percaya, tetapi bukan lagi karena apa yang kau katakan, sebab kami sendiri telah mendengar Dia dan kami tahu, bahwa Dialah benar-benar Juruselamat dunia' = percaya bukan karena mendengar dari orang lain, tetapi mendengar sendiri. Ini adalah peningkatan yang harus kita alami.

Jangan tolak tawaran Tuhan! Jangan sampai terlewat!

- o Yesus menawarkan sungai air kehidupan--Roh Kudus--kepada kita.  
Caranya: kita harus memberi minum Yesus di kayu salib dengan anggur asam bercampur empedu, sampai Dia berseru: *Sudah selesai!*

Artinya: oleh dorongan firman pengajaran yang benar kita harus sadar, **menyesal, dan mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama**. Jika diampuni jangan berbuat dosa lagi!

Saat itu Yesus menanggung segala kutukan dosa di kayu salib, dan Dia memberikan anggur yang manis dan sungai air kehidupan--Roh Kudus.

## **Kegunaan sumber air kehidupan:**

### 1. Yehezkiel 47: 7-9

47:7. *Dalam perjalanan pulang, sungguh, sepanjang tepi sungai itu ada amat banyak pohon, di sebelah sini dan di*

sebelah sana.

47:8. Ia berkata kepadaku: "Sungai ini mengalir menuju wilayah timur, dan menurun ke Araba-Yordan, dan bermuara di Laut Asin, air yang mengandung banyak garam dan air itu menjadi tawar,

47:9. sehingga ke mana saja sungai itu mengalir, segala makhluk hidup yang berkeriapan di sana akan hidup. Ikan-ikan akan menjadi sangat banyak, sebab ke mana saja air itu sampai, air laut di situ menjadi tawar dan ke mana saja sungai itu mengalir, semuanya di sana hidup.

Yang pertama: Roh Kudus sanggup memberikan kehidupan jasmani dan rohani kepada kita.

Ke manapun Roh Kudus mengalir, semua jadi hidup, bahkan Laut Asin di mana tidak ada yang bisa hidup di dalamnya, bisa menjadi tawar.

Secara jasmani, Roh Kudus memelihara kita di tengah kesulitan dunia sampai Antikris berkuasa di bumi. Pegang janji Tuhan! Yang penting ada kerinduan dan kemauan untuk melayani Tuhan dan berhenti berbuat dosa.

### **Roma 8: 13**

8:13. Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Secara rohani, Roh Kudus mematikan perbuatan daging, yaitu dosa dan puncaknya dosa, sehingga kita tetap hidup dalam kesucian.

### **Yehezkiel 47: 10**

47:10. Maka penangkap-penangkap ikan penuh sepanjang tepinya mulai dari En-Gedi sampai En-Eglaim; daerah itu menjadi penjemuran pukat dan di sungai itu ada berjenis-jenis ikan, seperti ikan-ikan di laut besar, sangat banyak.

Setelah Roh Kudus mengalir, penangkap ikan kembali muncul.

Artinya: kembali aktif berkobar dalam ibadah pelayanan sampai Tuhan datang kembali.

## **2. Roma 5: 5**

5:5. Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Yang kedua: Roh Kudus mengalirkan pengharapan dan kasih Allah yang membuat kita tahan uji menghadapi apapun juga.

Kita tidak meninggalkan Tuhan, tetapi tetap mengucap syukur dan menyembah Tuhan  
Saat kita menyembah, kita ada hubungan dengan takhta sorga.

Roh Kudus membuat kita menang atas Setan tritunggal sekalipun kita tidak berdaya.

Semua masalah yang mustahil diselesaikan; gagal jadi berhasil dan indah; kejatuhan dalam dosa dipulihkan kembali; pahit getir jadi manis dan bahagia pada waktunya.

Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita bersorak: *Haleluya*. Kita masuk perjamuan kawin Anak Domba, kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang), dan Yerusalem baru selamanya.

Jangan sampai kering jasmani dan rohani! Biar Roh Kudus menolong kita semua.

Tuhan memberkati.